

racisme, la discrimination raciale, la xénophobie et l'intolérance connexe, qui aura lieu à Durban, en Afrique du Sud, en août et en septembre 2001.

Le gouvernement du Canada accorde un soutien financier aux organisations de jeunes participants à des activités reliées au respect des droits de la personne, de la paix et de la tolérance. Il appuie également les initiatives mises en oeuvre dans les écoles de deux provinces du Canada qui font la promotion de la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant.

Développement des ressources humaines Canada

Pour encourager le renforcement des institutions démocratiques et le respect des droits du travail, le Programme du travail de Développement des ressources humaines Canada a offert, ces dernières années, une assistance technique sous forme d'ateliers de formation aux pays des Antilles, d'Amérique centrale et d'Amérique du Sud. Les ateliers mettent l'accent sur le droit du travail, plus précisément sur la médiation préventive et le règlement des conflits ainsi que le changement organisationnel.

Santé Canada

En 1993, le gouvernement du Canada a promulgué la loi C-371, soit la *Loi sur la journée de l'enfant*. Cette Loi désigne le 20 novembre de chaque année comme étant la Journée nationale de l'enfant, journée qui vise à rehausser la sensibilisation au Canada à la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant (CRDE). Depuis 1994, Santé Canada assure le rôle de chef de file à l'occasion de la Journée nationale de l'enfant en élaborant et en diffusant du matériel éducatif et promotionnel pour encourager les écoles, les organismes communautaires, les familles et autres, qui travaillent auprès des enfants, à marquer cette journée de façon particulière.

La stratégie relative à la prochaine Journée nationale de l'enfant ainsi qu'aux Journées nationales de l'enfant à venir consiste à mettre en relief des thèmes précis de la CRDE, au moyen de la création d'un site Web interactif et d'autres documents sur support papier qui servent de complément aux messages affichés sur le site Web. Les objectifs de la Journée nationale de l'enfant 2000 étaient de faire participer des jeunes à des discussions sur la participation du Canada à la session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies, qui se tiendra en septembre 2001, sur les enfants ainsi que de rehausser la sensibilisation à la CRDE et à la Journée nationale de l'enfant. La campagne a mis en relief le thème de la participation et a encouragé les enfants et les jeunes du Canada à consulter le site Web de la Journée nationale de l'enfant, pour exprimer leurs idées à propos des inquiétudes et des questions qui pourraient constituer le cadre de la session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies.

Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international

Depuis 1988, le gouvernement du Canada, par l'entremise du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI), organise des consultations annuelles avec plus de 100 organisations non gouvernementales (ONG) qui s'occupent des droits de la personne